

Une retraite bien méritée pour Jacqueline de Bompas

ABONNÉS 



Bien entourée par ses collègues, Jacqueline reçoit tous ses cadeaux pour sa retraite.

Social, Bompas

Publié le 13/07/2021 à 21:13 , mis à jour à 21:15



Le Pôle travail adapté de l'association Joseph-Sauvy a souhaité une très belle retraite à Jacqueline, en organisant une petite manifestation conviviale. Jacqueline était ouvrière de l'Établissement et service d'aide par le travail (Esat) Charles-de-Menditte. Elle est arrivée en 1985 à l'Esat et, durant 36 ans, Jacqueline a évolué dans différents ateliers de l'établissement. Depuis quelques années, elle a été détachée à la blanchisserie de l'hôpital où elle a su faire sa place grâce à un partenariat réussi avec l'hôpital de Perpignan pour l'inclusion des travailleurs en situation de handicap. L'Esat gardera contact avec Jacqueline puisque l'établissement a promis de l'inviter à toutes les manifestations institutionnelles.

"Alors à bientôt Jacqueline et profitez bien de votre nouvelle vie !"

CORRESPONDANT